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Патриоты, вперед! /

ЖЖЫ обгоняем время. Изумителен и прекрасен стре-
мительный темп жизни Советской отчизны. 

История едва успевает отмечать грандиозность и ве
личие наших дел. Чудесное время! Замечательная 
эпоха! Эпоха смелых дерзаний, необыкновенного расцве
та творческих сил народа.

Великим почином назвал В. И. Ленин первые ком
мунистические субботники, Он прозорливо увидел в суб
ботнике начало чрезвычайной важности. Сознательное, 
добровольное участие рабочих в развитии производитель
ных сил — новая черта общества, ликвидировавшего эк
сплуатацию человека человеком. Это были первые рост
ки коммунизма. С тех пор прошло почти сорок лет. Осу- 
ществлен ленинский план построения социализма в на- ) 
шей стране. Родина стала могучей державой.

Всемирно-исторические победы, одержанные совет
ским народом под руководством Коммунистической пар
тии, поставили первое в мире социалистическое госу
дарство во главе всего прогрессивного человечества.

Новый колоссальный подъем политической и тру
довой активности масс в'ызвали решения ноябрьского 
Пленума ЦК КПСС. Всенародное обсуждение тезисов 
доклада товарища Н. С. Хрущева породило мощную 
волну социалистического соревнования. Грандиозная 
программа развернутого коммунистического строитель
ства вдохновила советских людей на трудовые подвиги. 
Ярким выражением этого явилось создание бригад ком
мунистического труда. Глубоко патриотическое движе
ние охватило всю страну. Идея учиться жить и работать 
по-коммунистически с необоримой силой овладела масса- 
м и.

Бригады коммунистического труда приняли слав
ную эстафету от героев первых субботников и первых 
пятилеток. Вооруженные первоклассной отечественной 
техникой, обогащенные великим опытом отцов, и стар- 

) ших братьев, они приступили к развернутому коммуни- ) 
стическому строительству.

Одним из первых знамя борьбы за право назы
ваться бригадой коммунистического труда поднял в на
шем городе коллектив участка старшего мастера заво
да тяжелого машиностроения тов. Белова.

Патриотическую инициативу этого коллектива 
быстро подхватили на комбайновом, нефтеперерабаты
вающем заводах, швейной фабрике и других предприя
тиях города Сызрани.

Важность ценного начинания передовых новаторов 
огромна. Главной задачей, которую поставят перед собой 
бригады коммунистического труда, является всемерное 
повышение производительности труда, повышение своей 
сознательности и культуры.

Участники этого движения берут за основу три 
главных заповеди.

Неуклонно повышать производительность труда, по
стоянно изыскивать внутренние резервы, овладевать но
вой техникой, широко применять передовое, прогрессив
ное.

Решить эту задачу при современном уровне произ
водства может только человек, хорошо знающий маши
ны, овладевший необходимыми техническими знаниями 
и достижениями культуры. Поэтому бригады коммуни
стического труда ставят своей целью упорно и настойчи
во учиться: повышать свою квалификацию и общеобра
зовательный уровень, изучать марксистско-ленинскую 
теорию, воспитывать в себе черты человека высокой 
коммунистической нравственности, быть примером не 
только на производстве, но и в быту.

Сегодня горком КПСС созывает первый слет 
бригад коммунистического труда. Участники слета рас
скажут о своих первых шагах, поделятся опытом, наме
тят пути дальнейшего движения вперёд. Несомненно, 
городской слет окажет глубокое влияние на рост бригад 
коммунистического труда, на неудержимое стремление 
трудящихся нашего города учиться жить и работать 
по-коммунистически. Шире дорогу новому почину совет
ских патриотов!

ПЕРВЫЙ ГИДРОАГРЕГАТ СТАЛИНГРАДСКОЙ ГЭС 
ПУЩЕН НА ХОЛОСТЫЕ ОБОРОТЫ

Одновременно завершается мон
таж второго агрегата, полным хо
дом идет установка третьего. Кол-

ВОЛЖ СКИЙ (Сталинградская 
область). 15 декабря. (ТАСС). 
Вчера строители Сталинградской 
ГЭС отметили радостное событие: 
на холостые обороты пушен пер
вый мощный гидроагрегат. Через 
несколько суток он даст промыш
ленный ток.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
о Пленуме Центрального Комитета 

Коммунистической партии Советского Союза
16 декабря 1958 года Пленум Цент

рального Комитета КПСС продолжал 
свою работу. Началось обсуждение до
клада Первого секретаря ЦК КПСС това
рища Н. С. Хрущева «Итоги развития 
сельского хозяйства за последние пять 
лет и задачи дальнейшего увеличения 
производства сельскохозяйственных про
дуктов». %

На утреннем заседании выступили 
товарищи: Н. В. Подгорный (секретарь 
ЦК КП Украины), Н. И. Беляев (секре
тарь ЦК КП Казахстана), Г. А. Денисов 
(секретарь Саратовского обкома КПСС), 
Г. И. Воронов (секретарь Оренбургского 
обкома КПСС) , И. К. Лебедев (секретарь 
Ставропольского крайкома КПСС.), Ф. И. 
Дубковецкий (председатель колхоза «Здо- 
буток жовтня» Черкасской области Ук
раинской ССР), 3. Т. Сердюк (секретарь 
ЦК КП Молдавии), А. М. Школьников 
(секретарь Воронежского обкома КПСС),

И. Г. Логинов (беспартийный рабочий, 
тракторист совхоза «Иртышский» Павло
дарской области Казахской ССР), А. С. 
Колесников (секретарь Каневского рай
кома КПСС Краснодарского края), Я. Э. 
Калнберзин (секретарь ЦК КП Латвии).

На вечернем заседании выступили то
варищи А. П. Кириленко (секретарь 
Свердловского обкома КПСС), К. Т. Ма
зуров (секретарь ЦК ' КП Белоруссии), 
Ф. С. Горячев (секретарь Калининского 
обкома КПСС), Т. Ульджабаев (секре
тарь ЦК КП Таджикистана), И. К. Жега- 
?лин (секретарь Сталинградского обкома 
КПСС), В. А. Теляковский (секретарь 
Адамовского райкома КПСС Оренбург? 
ской области), Т. С. Мальцев (полевод 
колхоза «Заветы Ленина» Шадринского 
района Курганской области), В. Е. Черны
шев, (секретарь Калининградского обкома 
КПСС).

Единой мыслью спаяны все

лектив строителей соревнуется за 
то, чтобы пустить три турбины 
уже в этом месяце — на год рань
ше срока.

Б пятнадцатом цехе решил 
жить и работать по новым пра
вилам коллектив участка, ко
торым руководит Герой Совет
ского Союза Василий Николае
вич Федотоб. Отныне здесь все 
живут по одному закону: одии 
за всех и все за одного: Это 
правило — не просто, слова. - 
Все прекрасно понимают, что 
прийти в коммунизм можно 
только с гораздо более высокой 
производительностью труда, не
жели та, которой удалось до
стичь.

Слесари в своем обязатель
стве к XXI съезду партии на
писали: увеличить произво
дительность тр(Уда на 15 про
центов. Каждый знает —  не
легкое это дело. Но когда люди 
спаяны единой мыслью, единым 
стремлением, любая задача 
по плечу.

Слова у рабочих не рас
ходятся с делом. За смену 
положено даивать 20 зажимов 
узловязателя. Слесарь комму
нист Александр Буданов взялся 
сдать 25 деталей. К концу сме
ны мастер подытожил —  тов. 
Буданов выполнил свое обяза
тельство. Или другой пример. 
У Ивана Земскова сверхплано
вый взносе составляет 10 де
талей.

Всех взволновало обращение 
рабочих другого цеха. Сборщи
ки писали: «Не задерживайте 
нас, давайте больше деталей!». 
Сообща прикинули, что можно 
сделать. Создали своеобразный 
конвейер — каждый выполня
ет одну операцию. Анатолий 
Попов, Иван Земсков и Иван 
Нестеров доказали, что можно 
отказаться от слесарной обра
ботки челюстей узловязателя и 
перевести ее на фрезерный ста
нок. Своим приспособлением 
они пользуются с успехом.

Резко увеличили выработку 
Николай Дурасов и Алек
сандр Буданов. Пользуясь бпр- 
напильниками и ручными дре
лями, они на изготовлении

крючка узловязателя для 
пресс-подборщика сократили 
четыре операции.

Ощутимую пользу дал опыт, 
позаимствованный тов, Федото
вым у бригадира Средневолж
ского станкостроительного за
вода тов. Агафонова, в гостях 
у которого он недавно побывал 
и ознакомился с организацией 
труда.

Наметки на будущее: каж
дому овладеть еще и профес
сиями шлифовщика или фрезе
ровщика, токаря или сверлов
щика, снизить трудоемкость 
изготовления деталей на одн(у 
машину на 48 минут.

Крепкая дисциплина, спло
ченность являются залогом 
успеха. Честь коллектива рев
ниво охраняется всеми, кому 
по-настоящему дороги общие 
интересы.

На малейшее нарушение лю
ди участка реагируют немед
ленно..

В первой декаде декабря 
слесарь Александр Баюшев не
тактично повел себя по отно
шению к члену коллектива. В 
тот же день собрался весь уча
сток.

Чернишь ты, Саша, наше 
доброе имя, — упрекнул ви

новника Анатолий Попов— 'Не 
годится так вести себя. Кон
чать надо с пережитками про
шлого.

Провинившегося пробрали 
крепко.

Александр вынужден был пуб
лично извиниться.

Но тут кто-то подал мысль: 
«Если на производстве себя так 
ведет, то как же в семье?.». 
Не откладывая в долгий ящик, 
направили делегацию, в кото
рую вошли т.т. Буданов, Маров 
и Шувалов. Побывали дома у 
тов. Баюшева, побеседовали с 
его женой. Выяснилось, что и 
в семье Александр иногда поша
ливает. Предупредили, чтобы 
больше этого не было и напом
нили, что каждый член коллек
тива отныне считает для себя 
законом не только хорошо тру
диться, но и быть примером 
в быту.

☆  .

НА СНИМКЕ: группа рабо
чих, соревнующихся за право 
называться участком коммуни
стического труда, тов. Фомин, 
мастер тов. Федотов (второй 
слева), т.т. Морозов, Попов, 
Дергачев, Нестеров и Гори- 
хин.



Боевые задачи коммунистов Сызрани
Состоялось собрание актива 

Сызранской городской партийной 
организации. С докладом «Об ито
гах ноябрьского Пленума ЦК 
КПСС и задачах городской пар
тийной организации» выступил 
первый секретарь горкома КПСС 
тов. Лаврентьев.

Ноябрьский Пленум ЦК КПСС 
рассмотрел и одобрил проект тези
сов доклада товарища Н. С. Хру
щева на предстоящем внеочеред
ном XXI съезде КПСС «Контроль
ные цифры развития народного хо
зяйства СССР на 1959— 1965 го
ды» и тезисы ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР «Об укрепле
нии связи школы с жизнью и 
о дальнейшем развитии системы 
народного образования в стране». 
Докладчик подробно охарактери
зовал успехи развития народного 
хозяйства нашей страны и пер
спективы его развития в предстоя
щем семилетии.

Трудящиеся нашего города, как 
и все советские люди, с большим 
одобрением восприняли величест
венную программу экономического 
и культурного развития нашего 
государства. Политический и тру
довой подъем народа находит 
свое яркое выражение в повышен
ных социалистических обязатель
ствах, взятых в честь съезда пар
тии. Уже 15 декабря 25 предпри
ятий города рапортовали о досроч
ном завершении годового государ
ственного плана. Среди них: стро
ительно-монтажный трест № 4, 
сланцеперерабатывающий завод, 
завод пищевых концентратов, от
деление железной дороги, кож е
венный завод, горпромкомбинат.

На предприятиях среди рабочих 
идет борьба за право называться 
бригадами коммунистического тру
да. Первыми подняли знамя 
соревнования в нашем городе; 
бригады участка старшего маете-1 
ра цеха № 5 завода тяжелого ма-1 
шиностроения тов. Белова и брига-1 
да тов. Трохимчука с комбай-1 
нового завода. Соревнование р а з - , 
вернулось на нефтеперерабатыва- [ 
ющем, ремонтно-механическом за-1 
водах, в строительном тресте № 4, 
на железнодорожном узле, пред-1 
приятиях местной и кооперативной ! 
промышленности.

Партийные, профсоюзные, ком-1 
сомольские организации и хозяй-; 
ственные руководители долж ны ' 
поддержать этот почин, создать 
участникам соревнования условия, 
при которых они могли бы успеш- \ 
но выполнить принятые на себя I 
обязательства.

Докладчик подробно характери-; 
зует перспективы развития про-1 
мышленности и городского хозяй-1 
ства в предстоящем семилетии. I 
Он показывает это на цифрах и 
примерах. В городе предполагает
ся построить пять новых крупных 
промышленных предприятий, рас
ширить существующие. К 1965 го
ду ремонтно-механический завод 
увеличит выпуск продукции для 
бурно растущей нефтяной про
мышленности Куйбышевской обла
сти в 3,5 раза, нефтеперерабаты
вающий завод — в 3,4 раза, слан
цеперерабатывающий завод — в 
8,7 раза, завод тяжелого машино
строения — в 2,9 раза, Сызран- 
ская ТЭЦ — в 3,4 раза, завод 
«Шеврохром» — в 2,3 раза и т. д.

За 1959— 1965 годы предусмат
ривается построить' 700 тысяч 
квадратных метров жилой площа
ди. Получат дальнейшее развитие 
торговая сеть, предприятия куль
турно-бытового обслуживания, 
коммунальное хозяйство города.

Намеченный план строительства, 
естественно, серьезно увеличит 
программу работ строителей и 
монтажников. Им необходимо уси
лить производственные мощности, 
внедрение индустриальных мето
дов сооружения промышленных, 
жилых и культурно-бытовых объ
ектов.

Тов. Лаврентьев анализирует 
имеющиеся в работе недостатки. 
Он говорит о том, что пять про
мышленных предприятий города 
не выполнили государственного 
плана 11 месяцев, в том числе ком
байновый завод, мясокомбинат и 
другие.

Основными причинами невыпол
нения государственного плана на 
этих предприятиях явились: неудо
влетворительная подготовка про-

С городского собрания партийно- 
хозяйственного актива

изводетва к выпуску продукции, 
недостаточная механизация и ав
томатизация производственных 
процессов, плохое использование 
внутренних резервов и слабая ор
ганизация соревнования.

Докладчик подробно остановил
ся на перестройке народного обра
зования, связи ее с величествен
ными задачами коммунистическо
го строительства в нашей стране. 
Он подчеркивает, что введение 
восьмилетнего обязательного обу
чения, осуществление полного 
среднего образования через школы 
рабочей и сельской молодежи и 
через средние общеобразователь
ные трудовые политехнические 
школы, перестройка профессио
нального образования — все это 
требует серьезных усилий и очень 
вдумчивого отношения к этому 
делу со стороны партийных, проф
союзных и советских организаций, 
руководителей предприятий и ор
ганов народного образования.

Осуществление плана великих 
работ обязывает все партийные, 
профсоюзные и комсомольские ор
ганизации еще более усилить мас
сово-политическую и идеологиче
скую работу среди трудящихся, 
глубоко разъяснять им важней
шие документы партии, принятые 
на ноябрьском Пленуме ЦК 
КПСС. Результатом усиления по
литической работы должен быть 
все усиливающийся подъем в тру
де, социалистическом соревнова
нии в честь XXI съезда партии, 
чтобы, безусловно, было обеспече
но выполнение плана текущего го. 
да всеми предприятиями, стройка
ми. транспортом.

Участники собрания партийного 
актива приняли живое участие в 
обсуждении доклада.

Секретарь парткома строитель
но-монтажного треста ЛГв 4 тов. 
Шувалов говорил:

— За годы Советской власти 
огромные успехи достигнуты во 
всех отраслях народного хозяй
ства, в том числе и в строитель
стве. Большой объем капиталовло. 
жений осуществлен и в нашем го
роде. Только за последние три го- 
да' объем капиталовложений, 
освоенных трестом, составил более 
500 миллионов рублей. За это вре
мя в городе построено и введено в 
эксплуатацию много промышлен
ных объектов. Большой размах 
получило жилишное строитель
ство. Только за 1956— 1958 годы 
строителями треста построено око
ло 80 тысяч квадратных метров 
жилья, 4 школы, 3 больницы и 
много других культурно-бытовых 
объектов.

За последнее время в тресте 
проведена значительная работа по 
внедрению индустриальных мето
дов строительства, по снижению! 
стоимости и повышению качества! 
строительных работ. Это позволи
ло выполнить план строительных | 
работ в 1957 году и обеспечить 
увеличение объема строительно
монтажных работ в 1958 году на 
25 проценто-в по сравнению с 
прошедшим годом.

Строители считают, что в тре
сте необходимо расширить произ
водство сборного железобетона, 
доведя его выработку до 100 ты
сяч кубометров в год за счет 
использования старых мощно
стей и строительства нового заво
да железобетонных изделий.

Осуществление намеченной про
граммы строительства требует со
здания в городе мощной базы 
производства строительных мате
риалов. Нужно провести реконст
рукцию существующего завода 
красного кирпича с увеличением 
его мощности вдвое, создать цех 
производства крупных блоков с 
использованием керамзита, кото
рый должен вырабатывать кир
пичный завод города Октябрьска. 
Мы считаем, что в нашем городе 
необходимо построить завод сили
катных блоков, техническая доку
ментация уже для него ,, имеется. 
Предполагается увеличить выпуск 
и повысить качество сланцезоль
ного кирпича, организовать произ
водство не менее 100 тысяч тонн 
в год цемента на базе использова
ния золы Сызранской ТЭЦ.

Нам кажется, что для лучшего 
использования ресурсов и ускоре
ния строительства было бы целе

сообразно имеющиеся в городе 
мелкие строительные организации 
слить в од-ну, хотя бы в строи
тельный трест № 4.

Горком партии должен помочь 
нам решить эти вопросы.

Директор средней школы № I 
тов. Агеев остановился на путях 
перестройки народного образова
ния, связи школы с жизнью, с 
коммунистическим строительством 
в стране.

Тезисы ЦК КПСС и Совета Ми
нистров СССР о перестройке шко
лы находят единодушное одобре
ние всей общественности. Д а это и 
вполне понятно. Перестройка не
обходима. Трудовое воспитание 
благотворно сказывается на обуче
нии и воспитании молодежи.

Наша школа уже три года ра
ботает по новой программе. Н аря
ду с общеобразовательными пред
метами в ней учащиеся изучают 
основы производства, проходят 
практику на заводе и в пригород
ном совхозе. Надо сказать, что к 
этому новому в жизни школы 
наш шеф—комбайновый завод — 
отнесся очень серьезно, вниматель
но. Здесь учащиеся обеспечивают
ся хорошим инструментом, по
мощью со стороны рабочих и ин- 
ж енерно-тех нических р аботников. 
Школьная мастерская также обо
рудована с их помощью. Резуль
таты налицо. Минувшим ле
том в цехах завода работало свы
ше 40 девятиклассников. Они при
обрели специальности токарей, 
фрезеровщиков и шлифовщи
ков. Это будут наши первые вы
пускники, которым вместе с атте
статом зрелости будут вручены 
квалификационные удостоверения.

— Н аряду с другими отраслями 
народного хозяйства в предстоя
щей семилетке, — говорил дирек
тор завода пищевых концентра
тов тов. Багрянцев, — получит 
дальнейшее развитие легкая и 
пищевая промышленность. Ее 
развитие будет осуществляться 
главным образом за счет более 
рационального использования су
ществующих производственных 
площадей, внедрения новой техни
ки и технологии, достижений нова
торов производства. Учитывая 
предложения, внесенные при об
суждении тезисов, коллектив на-4 
шего завода разработал свой план 
семилетки. В нем предусмотрено 
резкое увеличение производства 
консервов и пищевых концентра
тов. Заводом только овощей и 
картофеля будет перерабатываться 
в год до шести тысяч тонн. В связи 
с этим в цехах намечается уже в 
предстоящем году установить две 
механизированные технологические 
линии. Будут проведены и другие 
работы.

Но нас беспокоит сейчас одно: 
производство сырья. Завозить его, 
как мы раньше это делали, из со
седней области будет нецелесооб
разно, тем более, что баклажаны, 
перец на дальнее расстояние 
транспортировать не рекомендует
ся. Из привезенной издалека про
дукции доброкачественных кон
сервов не сделаешь. Поэтому базу 
производства овощей надо созда
вать где-то поблизости. Этот во
прос следует решать как можно 
быстрее.

Директор машиностроительного 
техникума тов. Алексеев вносит 
ряд предложений, направленных 
на улучшение подготовки кадров 
для промышленных предприятий. 
Он говорит, что подготовка их 
отстает от тех требований, кото
рые выдвигаются в документах 
ноябрьского Пленума ЦК КПСС. 
Учащиеся слабо связаны с произ
водством. Целесообразно пере
смотреть существующие програм
мы и учебные планы. Некоторые 
из них устарели. Тут есть широкое 
поле деятельности и для совнар
хоза. Он все еще слабо проявляет 
заботу о материальном обеспече
нии, создании хорошо оборудо
ванных мастерских и лабораторий 
при учебных заведениях.

Главный инженер Сызранской 
ТЭЦ тов. Деев остановился на 
развитии энергетики, ее значении 
в городском хозяйстве. В пред
стоящем семилетии энергетика до
стигнет еще более высокого уров
ня своего роста. Коллектив ТЭЦ 
готовится к выполнению больших

задач. В связи со строительством 
промышленных предприятий, их 
расширением . и строительством 
жилья будет расти и теплоэлек
троцентраль. Возросшие мощности 
позволят увеличить выработку 
электроэнергии, отпуск пара уве
личится в шесть раз, а тепла — в 
10.

Наращивание мощностей зави
сит от строителей. Им предстоит 
выполнить большой объем работ. 
Однако они не всегда выполняют 
свои обязательства. До сего вре
мени не установлены фильтры для 
дымовых газов от сланцевой зо 
лы.

Директор швейной фабрики тов. 
Костицын рассказал о  том, какие 
мероприятия проводят сейчас 
швейники, чтобы хорошо подгото
виться к выполнению семилетнего 
плана. По решению совнархоза 
объединены швейная и швейно
трикотажная фабрики. Ведется 
работа по подтягиванию всех це
хов до уровня передовых. Особен
но отстают бывшие цехи швейно- 
трикотажной фабрики, их выра
ботка ниже на 35-—40 процентов. 
Они работали не по единой тех
нологии, часто меняли вид изде
лий, что отражалось на объеме 
выпуска продукции.

Тов. Костицын говорит о пред
ложениях, внесенных швейниками 
при обсуждении тезисов доклада 
товарища Н. С. Хрущева. Обра
щает на себя внимание предложе
ние о пересмотре гостов по выпу
ску тканей в текстильной про
мышленности, приведение их в 
надлежащий порядок, чтобы вы
ше поднять качество швейных 
изделий.

В прениях по докладу высту
пили также член бюро горкома 
КПСС тов. Абугов, директор гор- 
промторга тов. Школьников.

По обсуждённому вопросу со
брание актива городской партий
ной организации приняло соответ
ствующее постановление.

Книжная полка
Вышли из печати и поступили 

в продажу следующие книги из 
серии «Популярная библиотечка
по атеизму»:

И. И. Скворцов-Степанов. Б ла
гочестивые размышления об аде и 
рае, бесах и ангелах, грешниках и 
праведниках и о путях к спасе
нию. Госполитиздат, 1958 год. 
Цена 1 руб. 20 коп.

П. Павелкин. Есть ли бог? Бесе
ды. Госполитиздат, 1958 г. Цена 
80 коп.

И. Н. Борисов. Химия и научно
атеистическое воспитание. 1958 г. 
Цена 1 руб. 65 коп.

П. Павелкин. Что такое религия. 
Беседы. Госполитиздат, 1956 г. 
Цена 1 руб. 60 коп.

М. Баскин. Что такое филосо
фия. Московский рабочий, 1958 
год. Цена 65 коп.

Д. И. Сидоров. Из ребра ли 
адамова? Госполитиздат, 1958 г. 
Цена 70 коп.

Книги продаются в магазинах 
и киосках Книготорга.

Первый пленум 
правления Союза 

писателей Р С Ф С Р
Вчера в Колонном зале Дома 

союзов состоялся первый пленум 
избранного съездом правления 
союза.

Заседание открыл первый сек
ретарь правления Союза писате
лей СССР А. А. Сурков. На пове
стке дня — избрание руководя
щих органов правления. Пленум 
единогласно избрал председателем 
правления Союза писателей 
РСФСР Л. С. Соболева. Он ведет 
дальнейшее заседание.

Формируется бюро правления. В 
него избираются С. А. Баруздин 
(Москва), Г. Б. Баширов (Тата
рия), Р. Г. Гамзатов (Дагестан),
B. П. Друзин (Москва), С. Е. Ко
жевников (Новосибирск), Г. М- 
Марков (Москва), С. В. Михалков 
(Москва), Мустай Карим (Башки
рия), А. П. Оленич-Гнененко (Ро- 
стов-на-Дояу), Ф. И. Панферов 
(Москва), В. В. Полторацкий (Мос
ква), Е. Е. Поповкин (Москва), 
А. А. Прокофьев (Ленинград),
C. В. Сартаков (Москва), С. В- 
Смирнов (Москва), С. С. Смирнов 
(Москва), Л. С. Соболев/Москва), 
А. В. Софронов (Москва), К. А. 
Федщ (Москва), П. П. Хузалгай 
(Чувашия).

Председателем ревизионной ко
миссии избран П. Г. Скосырев.

В связи с тем, что газета «Ли
тература и жизнь» отныне стала 
органом не оргкомитета, а правле
ния Союза писателей РСФСР, на. 
пленуме состоялось утверждение 
главного редактора газеты В. В- 
Полторацкого.

— О —

Новая советская 
научная станция 

в Аятарктиде
Как сообщили из Мирного, 14 

декабря в 14 часов 45 минут по 
московскому времени советские 
исследователи взяли штурмом по
люс относительной недоступности- 
82 градуса 0,6 минуты южной 
широты, 55 градусов восточной 
долготы. Они основали здесь но
вую советскую научную станцию 
«Полюс недоступности».

Советские исследователи прош
ли от Южной Антарктической об
серватории Мирный путь в 2200 
километров. Эта новая станция, 
находящаяся на высоте 3710 мет
ров над уровнем моря, предназна
чена для эпизодических научных 
наблюдений, а также явится базой 
для последующих внутриконти- 
нентальных походов советских 
экспедиций.

На укрепленном здесь флагшто
ке поднят государственный флаг 
СССР, рядом, на возвышенности, 
установлен бюст В. И. Ленина.

(ТАСС)*

ИЗ П ОС ЛЕД НЕ Й  п о ч т ы Ценный почин
Хорошо поработали в этом году 

рационализаторы и изобретатели 
строительно-монтажного треста 
№ 4. За  счет внедрения внесенных 
ими предложений трест сэкономил 
почти миллион рублей государст
венных средств.

Но рационализаторы не удов
летворяются достигнутым. Вооду
шевленные грандиозным планом 
развернутого коммунистического 
строительства, изложенным в те
зисах доклада товарища Н. С. 
Хрущева на XXI съезде КПСС 
«Контрольные цифры развития 
народного хозяйства СССР на 
1959— 1965 годы», они решили вне
сти свой достойный вклад в се
милетку.4.

Многотиражная газета треста 
«На стройке» помещает обраще
ние совета первичной организа
ции Всесоюзного общества рацио
нализаторов и изобретателей при 
строительном тресте №  4, в кото
ром он, следуя почину рацио
нализаторов и изобретателей 

Московского завода «Каучук», 
призывает всех рабочих, инже
нерно-технических работников и

служащих активно включиться 
в рационализаторскую работу, 
усилить свою творческую дея
тельность и за счет внедрения 
своих рационализаторских пред
ложений сберечь государству за 
семилетие (1959—1965 г.г.) де
сять миллионов пятьсот тысяч 
рублей.
Далее в обращении говорится:

— Дни предсъездовской тру
довой вахты должны быть дня
ми наивысшей активности ра
ционализаторов. Мы призываем 
всех рационализаторов внести в 
дни этой вахты не менее одного 
рационализаторского предложе
ния.
Поместив обращение совета 

первичной организации Всесоюз
ного общества рационализаторов 
и изобретателей, многотиражная 
газета должна систематически по
казывать, как изобретатели и ра
ционализаторы треста откликают
ся на этот призыв и готовят до
стойную встречу XXI съезду Ком
мунистической партии Советского 
Союза.



Ш к о л у  — б л и ж е  к ж и з н и

предмет наиеажнейший
Школа № 22, расположенная на Каш- 

пирруднике, имеет некоторые успехи в по
литехническом обучении. В этой школе 
учащиеся воспитываются в духе уважения 
к труду, им прививаются трудовые навы
ки, они привлекаются к участию в общест
венно-полезном труде.

Много полезных дел сделали учащие
ся школы, готовясь к 40-летию ВЛКСМ, за 
что комсомольская организация была на

граждена переходящим вымпелом горко
ма комсомола и премирована телевцвором.

Сейчас, когда идет обсуждение тези
сов ЦК КПСС и Совета Министров СССР 
о перестройке системы народного образова
ния, опыт работы данной школы заслу
живает внимания. Об этом и рас
сказывается в публикуемых ниже пись
мах работников школы, учащихся, их ро
дителей.

РАСТУТ УМЕЛЫМИ, 
ТРУДОЛЮБИВЫМИ

В середине прошлого учебного 
годя в коллективе преподавателей 
школы родилась интересная мысль 
— построить и оборудовать свои
ми силами школьные мастерские.

В школе т старшеклассников 
стали создаваться производствен
ные бригады. До начала весны ре
бята твердо решили научиться 
вести кирпичную кладку и произ
водить другие строительные ра
боты. Под руководством опытного 
Преподавателя они с увлечением 
внакомились с основами строи
тельного дела. Учащиеся младших 
классов в это время готовили для 
строительства необходимый инст
румент.

Школьники производили раз
бивку пл-ощадш, земляные рабо
ты, рытье трашпей под фунда
мент, погрузку и разгрузку кир
пича, цемеета, лоса.

Но самое главное — это, ко
нечно, постройка самого здания. 
Учащиеся, никогда раньше не 
бравшие в руки мастерка, не 
представлявшие себе, что такое 
кладка фундамента, стен, штука
турка, настил полов и т. д., шаг 
за шагом, постепенно учились 
строительному делу. Многие из 
ребят по-настоящему полюбили и 
хорошо освоили специальность 
каменщиков, штукатуров, маля
ров.

Почти за три месяца здание 
было возведено и началось его 
оборудование, проводка электро
осветительной сети, подготовка! 
автокласса к занятиям. Все это! 
также делалось руками учащихся! 
старших классов.

Работая на своей первой строй
ке, ребята очень многому научи
лись, а главное — познали ра
дость труда. Поэтому так увле

ченно работают они теперь на 
строительстве жилого двухквар
тирного дома для учителей. К на
чалу будущего учебного года бу
дет построен еще один такой дом.

Многие наши учащиеся инте
ресуются автоделом. Отлично 
освоили автомашину и практиче
скую езду на ней Виктор Гонча
ров* Николай Теньков, Виктор 
Солдатов. Скоро они получат пра
ва шофера-любителя, а по оконча
нии школы собираются совершен
ствовать свои знания и работать 
по этой специальности.

Сейчас в школе работают круж
ки штукатуров, маляров, камен
щиков, юных слесарей, автолюби
телей, швейниц. Занятия в этих 
кружках стараемся поставить так, 
чтобы каждый кружковец по мере 
своих сил принимал участие в об
ще ственно-полезном труде.

Недавно шестиклассники обра
тились с призывом перейти на 
полное самообслуживание клас
сных комнат. Их почин поддер
жали все учащиеся школы.

Общественно-полезной работе 
уделяется большое внимание и 
сейчас. Продолжается сбор маку
латуры, металлолома. Весной уча
щиеся проведут большие весенние 
работы в парке поселка.

В семьях шахтеров любят и 
уважают физический труд. Трудо
любивыми и умелыми растут и 
дети шахтеров. Но активное уча
стие в труде не мешает школьни
кам успешно овладевать основа
ми наук. Овладевая з̂наниями и 
занимаясь общественно-полезным 
трудом, учащиеся готовят себя к 
тому, чтобы стать активными 
строителями коммунизма.

Ф. Силаев*
директор школы № 22.

«...Нельзя сёбе представить 
идеала будущего общества 
без соединения обучения е 
производительным тру д о м  
молодого поколения: ни обу
чение и образование без про
изводительного труда, ни 
производительный труд без 
параллельного обучения и 
образования не могли бы 
быть поставлены на ту высо
ту, которая требуется совре
менным уровнем техники и 
состоянием научного зна
ния».

В. И. ЛЕНИН.

Это сделали ребята
Силами ^гчащихся построены и оборудованы школьные мастер

ские на четыре классных комнаты с общей площадью 280 кв. метров.
Ведется строительство двухквартирного дома для учителей пло

щадью более 100 кв. метров (закончена кладка стен, заканчиваются 
работы по устройству потолочных перекрытий, возводится крыша).

6—10 классы перешли на полное самообслуживание.
Собрано 52 тонны металлолома и 7,5 тонны макулатуры. На вы

рученные от этого средства куплены: радиоприемник, магнитофон, 
швейная машина, 16 комплектов спортивной формы для мальчиков, 
отложены деньги для приобретения форм девочкам.

Посажено около трехсот деревьев.
Члены фотокружка подготовили и оформили несколько фото

монтажей и большой альбом, посвященный общественно-полезной 
работе школьников.

ДОБРЫЕ ВСХОДЫ
ХОРОШАЯ СМЕНА

Летом вместе с ребятами я 
работал на строительстве 
школьных мастерских и еще 
раз убедился в необходимости 
перестройки работы школы.

Строительство мастерских 
явилась серьезной проверкой 
(УчащЪхся, их ’знаний, умения. 
Испытания ребятами были вы
держаны с честью. Если рань
ше многие из них ничего не 
умели делать, то в процессе 
строительства мастерских у 
них закладывался фундамент 
настоящего профессионального 
овладения специальностью.

Мне довелось наблюдать, как 
увлеченно работали братья Ма- 

скаровы, Ким, Грошев, многие 
девочки, и я подумал, какая 
хорошая, трудолюбивая смена 
растет у нас!

И. Гаркуша,
родитель-пёнсионер.

т р у д  -
КОЛЛЕКТИВНЫЙ

ВОСПИТАТЕЛЬ

Я твердо уверен, что наши 
учащиеся войдут в жизнь не 
иждивенцами, не гостями, а 
настоящими хозяевами.

Общественно - полезный труд 
воспитывает их, закаляет, гото
вит к большой, настоящей жиз
ни.

В. Юдин,
преподаватель 

строительного дела.

л  - „с хЬ/-4
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Оборудование мастерской школы.
Фото членов фотокружка.

* -----------------------

Они учились в нашей школе
Несколько лет назад не посту

пить после окончания десятилет
ки в институт считалось у наших 
учеников и их родителей большой 
неудачей, а то и настоящей бедой.

Не владея трудовыми навыка
ми, боясь производства, молодые 
люди упорно отсиживались дома, 
не хотели идти работать, стара
лись использовать всякую возмож
ность, чтобы поступить в любое 
учебное заведение.

Очень мало времени прошло с 
начала политехнизации школ, с 
организации и начала работы 
производственных школьных бри
гад, а какие положительные ре
зультаты это уже дало!

Наши бывшие ученики сейчас 
охотно идут работать на самые 
различные производственные уча
стки. Их уже не пугают трудно
сти работы: они имеют некоторые 
трудовые навыки, которые полу
чили в школе.

Хорошо отзываются опытные 
старые рабочие сланцеперераба
тывающего завода о выпускнике 
нашей школы Валентине Чиркове. 
За короткое время он овладел спе
циальностями сульфировщика и 
аппаратчика. Он хорошо работает 
и одновременно начал заниматься 
на курсах по подготовке в инсти
тут.

Неплохо работают и другие вы
пускники н&шей школы — Ста
нислав Степанов, Геннадий Ионов.

Многие из наших бывших уче
ников освоили и навсегда по-на

стоящему полюбили профессию 
строителя.

С большим увлечением на 
строительстве школьных мастер
ских работала Фарида Хабибулова- 
После окончания школы в этом 
году она работает на строительст
ве жилых домов для шахтеров.

На строительных площадках 
трудятся и другие выпускники 
нашей школы: Клава Костюнина, 
Тамара Мерзлякова, Эльвира Со
колова.

Знания, полученные на строи
тельстве школьных мастерских, 
трудовые навыки очень пригоди
лись и тем, кто сейчас учится в 
вузах, техникумах. Наши выпуск
ники говорят, что им значительно 
легче проходить производствен
ную практику, усваивать специ
альные предметы.

Особенно полезными оказались 
знания тем, кто учится сейчас в 
инженерно-строительном инсти-' 
туте, в строительных технику
мах. А таких немало.

Переход школы на новый учеб
ный план даст возможность на
шим ученикам еще глубже овла
деть специальностями строителя, 
шофера. С каждым годом школа , 
будет выпускать все больше мо
лодых людей, познавших радость 
труда, почувствовавших, какие 
богатейшие возможности заложе
ны в нем, горящих желанием ско
рее применить свои молодые си
лы в труде.

А. Рудковская,
преподаватель химии.

Мы нрепче дружим
Совместная работа на строи

тельстве школьных мастерских 
и жилого дома очень сблизила, 
сильнее сдружила нас. Чувст

вуя рядом локоть товарища, 
легче работать, учиться, жить.

А. Скороходова,
секретарь комсомольской 

организации.

Г л а в н о е —в о с п и т а т ь  человека,

Учащиеся строят двухквартирный жилой дом для учителей 
22-й школы. Фото членов фотокружка.

Когда у нас в школе говорят о | 
производительном труде школьни-1 
ков, об ученических бригадах, то | 
прежде всего называют построен-! 
ные учащимися мастерские, стро-! 
ительство жилого дома для учите-: 
лей. Все &то, конечно, важно, ин
тересно, нужно. Но самое глав
ное, что дает общественно-полез
ный труд, — воспитание челове
ка.

В тезисах о перестройке народ
ного образования говорится: 
«Коммунистическое преобразова
ние общества неразрывно связано 
с воспитанием нового человека, в 
котором должны гармонически 
сочетаться духовное богатство, 
моральная чистота и физическое 
совершенство». Воспитание такого 
человека является основной зада
чей школы.

Связь обучения с трудовой дея
тельностью очень положительно 
сказалась на учащихся. Работа на 
строительстве оказывает большое

влияние и на г/рилежных учащих
ся, и на ленивых, не желающих 
серьезно заниматься.

Ученики 9 «а» класса Феликс 
Ким и Анатолий Грошев — един
ственные дети у хорошо обеспе
ченных родителей. Трудового вос
питания мальчики в семье не по
лучали. Труд сделал их физически 
более крепкими, и учиться они 
не стали хуже. Анатолий Грошев, 
не желавший ранее заниматься 
физкультурой, теперь системати
чески занимается ею.

Коллективный труд воспиты
вает. В бригадах у ребят разви
вается чувство ответственности. 
Школьники учатся подчиняться 
воле коллектива и руководить то
варищами. В этом нам приходит
ся убеждаться сейчас на каждом 
шагу. Девятиклассник Александр 
Спичков весной сам не хотел ра
ботать и мешал другим. Под влия
нием коллектива класса, заставив

шего его работать, он стал одним 
из лучших школьных строителей. 
В августе, когда он по-настояще
му увидел результаты своего тру
да и труда своих товарищей, 
Спичков ежедневно к восьми ча
сам утра приходил в школу и вы
полнял любую работу. В новом 
учебном году он стал гораздо 
серьезнее, лучше учится.

Воле коллектива пришлось под
чиниться и таким ученикам, как 
Грушин и Храменков, которые 
также долго не хотели трудиться 
и только в последнее время стали 
работать вместе со всеми.

Так в труде, в учебе растет 
и формируется новый человек, 
воспитывается его любовь к тру
ду.

Л. Мануйлова,
завуч школы.



Н А  М Е Ж Д У Н А Р О Д Н Ы Е  Т Е М Ы

Единство народов Африки
13 декабря в столице государ

ства Гана — Аккре закончилась 
конференция народов Африки. В ее 
работе приняли участие 300 деле
гатов, представляющих все наро
ды Африки. Конференция приняла 
декларацию, обращение к ООН, 
резолюцию против империализма 
и колониализма и обсудила дру
гие проблемы национально-освобо
дительного движения народов 
Африки.

Сам факт созыва такой конфе
ренции, ее решения являются сви
детельством растущего нацио
нально-освободительного движе
ния африканских народов, роста 
их сознательности и сплоченно
сти.

К моменту окончания второй 
мировой войны на африканском 
континенте с территорией в 30 
млн. кв. км и населением 200 
млн. человек было только три не
зависимых государства: -Египет, 
Либерия и Абиссиния (не считая 
Южно-Африканского союза).

Теперь в Африке насчитывается 
9 независимых государств, из них 
пять получили независимость в 
течение трех последних лет. Вся 
северная Африка, за исключением 
борющегося Алжира, является 
теперь независимой.

Иная обстановка сложилась на 
огромной территории Черной 
Африки, простирающейся от- С а
хары до мыса Доброй Надежды 
и от Атлантического до Индийско
го океана. . •

Среди сорока стран этой терри
тории с населением 140 млн. че
ловек только пять получили неза
висимость: Абиссиния, Судан, Л и
берия, Гана и Гвинея. Остальные 
народы этой части Африки/до сих 
пор еще находятся под ярмом ко
лонизаторов. Но быстро растущее 
национально-освободительное дви
жение заставляет империалистов 
идти на уступки, а в отдельных 
случаях вплоть до признания не
зависимости. Так, например, в 
1960 году должны получить неза
висимость четыре африканских 
государства: Нигерия, Того, К а
мерун и бывшее итальянское Со
мали.

Колониальные державы пони
мают, что процесс освобождения 
народов Африки, находящихся еще 
в зависимости, неотвратим. Но 
¿то не значит, что империалисты 
добровольно согласятся на поте
рю своего влияния в Африке.

Надо иметь в виду, что Африка 
дает капиталистическому миру 
98 процентов всего производства 
алмазов, 80 процентов кобальта, 
более 50 процентов золота, 40 про
центов хрома, урана и многое 
другое.

.Прибыли английских, француз
ских, бельгийских, португальских 
и испанских колонизаторов со
ставляют 50 процентов на вложен
ный капитал. Одни капиталовло

жения США составляют 700 млн. 
долларов.

Вот почему колониальные дер
жавы принимают все меры к тому, 
чтобы затормозить рост нацио
нально-освободительного движе
ния, поставить его под свой кон
троль и сохранить свое политиче
ское и экономическое влияние. 
Именно такую цель поставил пе
ред собой де Голль, когда после 
прихода к власти выступил с 
новой программой по вопросу об 
отношениях между Францией и ее 
колониями. Согласно новой кон
ституции Франция предоставила 
своим владениям в Африке «неза
висимость в рамках французского 
Союза».

Во время своей поездки по 
Африке перед референдумом де 
Голль неоднократно заявлял, что 
каж дая из африканских стран 
может получить независимость, 
если большинство населения про
голосует «нет». Как известно, 
только одна из 12 стран, входя
щих в состав Французской Зап ад
ной Африки, проголосовала «нет» 
— Гвинея и в результате этого 
стала независимым государством. 
Остальные, проголосовавшие «да», 
стали автономными республиками 
в рамках Французского Союза.

Возникновение новых республик 
является, несомненно, шагом впе
ред л о  пути получения этими стра
нами полной независимости, ибо 
народы на этом не успокоятся и 
не прекратят своей борьбы до по
лучения полной независимости. 
----- --------------------- а

Одновременно с борьбой за на
циональную независимость среди 
народов Африки за последнее 
время все больше растет стремле
ние к единству. Идея Соединен
ных Штатов Африки все более 
становится популярной среди на
селения. Эта идея родилась в 
противовес политике «балканиза- 
ции» со времени Берлинского 
конгресса 1885 года.

Административное раздробление 
огромной территории облегчило 
колонизаторам эксплуатацию ко
лоний и тормозило развитие 
совместной борьбы народов за 
свободу и независимость.

Теперь идея' единства народов 
Африки вступила в первый этап 
своей реализации. 23 ноября Гана 
и Гвинея объявили о создании 
Федерации этих государств и тем 
самым заложили основу будущих* 
Соединенных Штатов Западной 
Африки.

Возникновение Федерации было 
с огромной радостью встречено в 
Сенегале, а премьер Того и дру
гие деятели Африки заявили, что 
их страны присоединятся к Феде
рации, как только они получат 
независимость.

Можно ожидать, что 1960 год, 
когда получат независимость Ни
герия, Камерун, Того, станет го
дом возникновения Соединенных 
Ш татов Западной Африки.

Конференция народов ' Африки 
является л учш им  доказательством, 
того, что вопреки всем проискам 
колонизаторов дни позорной ко
лониальной системы сочтены.

М. Буслов.
СЭ----------------------------

В Англию прибыла подводная лодка Федеративной Республики 
Германии «Хехт» под командованием Р. Рехе. Как сообщает Чехо
словацкое телеграфное агентство, во время второй мировой войны 
подводная лодка под командованием капитана Р. Рехе потопила 
несколько британских торговых кораблей. Сейчас западногерман
ские подводники приехали в Великобританию обучаться у союзников 
по НАТО «современному военному искусству».

НА СНИМКЕ: во время инструктажа.
Фото Чехословацкого телеграфного агентства.

БЫТ И НРАВ Ы КАПИТАЛИСТИЧЕСКОГО МИРА

Ц Е Н А  Б О Н Н С К О Й  « Д Е М О К Р А Т И И »
Со времени оконча

ния войны бывший обер- 
ш т у р м б анфюрер СС 
Крумей числился в спи
сках международных 
военных преступников. 
Правительство Польской 
Народной Республики 
еще в 1949 году потре
бовало у западногер
манских властей его вы
дачи. Однако вплоть до 
1957 года он оставался 
на свободе. И это от
нюдь не случайно.

■ Когда Крумей вернул
ся в Западную Герма
нию после освобождения 
из американского плена, 
западногерманские вла
сти немедленно отнесли

его к категории лиц с 
«недостаточным составом 
преступления». Вокруг 
него был создан ореол 
невинно пострадавшего, 
незаслуженно «изгнанно
го со своей родины» (из 
Чехословакии) человека. 
Последнее явилось осно
ванием для выдачи ему 
единовременного пособия 
в размере 12 тыс. марок.

Со временем Крумей 
настолько освоился с но
выми условиями жизни, 
ч¥о даж е выдвинул свою 
кандидатуру в крейстаг 
и был избран председа
телем местной реванши
стской орга н и з а ц и и

«Землячества судетских 
немцев».

Однако темное прош
лое бывшего гитлеров
ского сатрапа вскоре 
было предано огласке. 
Чехословацкие сторон
ники движения сопро
тивления представили 
западногерманским орга
нам юстиции материалы, 
уличающие Крумея в 
тягчайших преступле
ниях против мирного 
населения оккупирован
ных гитлеровцами обла
стей.

В 1944 году Крумей 
занимал пост заместите
ля оберштурмбанфюрера 
СС Эйхмана — уполно

моченного Гиммлера по 
истреблению еврейского 
населения в Венгрии и 
Австрии. По приказам 
Крумея было уничтоже
но около полумиллиона 
евреев; десятки тысяч 
поляков были брошены 
в концентрационные ла
гери; было убито 88 де
тей.

Западногер м а н с к и е 
власти вынуждены были 
взять Крумея пбд стра
жу и начать против него 
следствие. Однако недав. 
но прокуратура города 
Ф р а  нкфурта-на-Майне 
отдала распоряжение об 
освобождении Крумея.

В. Гордеев.

на 1959 год
на газету;
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В целях улучшения обслуживания населения правление артели 
«'Швейник» с 15 декабря 1958 года ввело новый распорядок 
приема и выдачи заказов в ателье и мастерской индивидуальных 
заказов обуви.

Наименова Начало Перерыв на обед Конец Выходные

ние ателье работы от до работы дни

В ОБЫЧНЫЕ ДНИ
Ателье I
Приемная 11-00 15-00 16-00 20-00 Понедельник
Ателье 2
Приемная 9-00 13-00 14-00 18-00 Понедельник

Ателье 3 ‘ 8-00 12-00 13-00 17-00 Воскресенье

А телье 4 •
Приемная 11-00 15-00 16-00 20-00 Воскресенье

Ателье 7
Приемная 11-00 15-00 16-00 20-00 Понедельник

МНЗ (обуви) 9-00 13-00 14-00 18-00 Воскресенье

В ПРЕДПРАЗДНИЧНЫЕ И ВЫХОДНЫЕ ДНИ

А телье 1
Приемная 11-00 15-00 15-30 17-30 Понедельник

Ателье 2
Приемная 9-00 13-00 13-30 15-30 Понедельник

А телье 3 9-00 13-00 13-30 15-30 Воскресенье
А телье 4
Приемная 11-00 15-00 15-30 17-30 Воскресенье
Ателье 7
Приемная 11-00 15-00 15-30 17-30 Понедельник

МИЗ (обуви) 9-00 13-00 13-30 15-30 Воскресенье

ДРАМТЕАТР 
20 декабря
^Премьера В. Шишков. 

«УГРЮМ-РЕКА»

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ

Мы очень любим играть в хок
кей с мячом. В доме № 69 на Со
ветской улице, где мы живем, су
ществует даже целая команда 
хоккеистов. Тренируемся во дворе 
или на стадионе «Нефтяник»: Л уч
шими хоккеистами у нас считают
ся Гера Меунаргия, Павлуша Те- 
рехин, Вова Аветисян.

А взрослы е п о м о гу т  нам?
Слышали мы, что в других го

родах детские команды тренируют 
взрослые хоккеисты, а к нам никто 
не приходит. Почему?

Еше хочется нам сказать, что 
мы вызываем на соревнование лю
бую детскую «дворовую» команду. 

I Особенно хочется сыграть с ребя- 
* тами, живущими в домах комбай

нового завода. И совсем было бы 
хорошо, если бы соревнования 
проводились на стадионе, а судья
ми были настоящие судьи.

Н. Разоренов, А. Ермилин,
В. Сарычев, В. Ермилин.

Редактор А. Г. БЕКАСОВ.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный» 

«ЛЮБОВНОЕ СВИДАНИЕ»
Начало сеансов: в 9-30, 

11-20, 1-10, 3, 4-50, 6-40, 8-30, 
10-15.

«Звезда»
«ДОБРОВОЛЬЦЫ»

Начало сеансов: в 9-30, 11-30, 
1-30, 3-30, 5-30, 7-30, 9-30 час.
Имени Ленинского комсомола

«ИЩИ ВАНДУ КОС»
Начало сеансов: в 2-30, 4-30, 

6-30, 8-30.
«Родина»

«СКАЗАНИЕ О ЗЕМЛЕ 
СИБИРСКОЙ»

Начало сеансов: в 2-30, 4-30, 
6-30, 8-30.

Зубков  Александр Васильевич, про
живающий в Сызрани, Кутузова, 4, 
возбуждает дело о расторжении брака 
с Зубковой Марией Федоровной, про
живающей в Энгельсе, поселок Ани
совка, Ленина, 12.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде Энгельса, Саратовской 
области.

Старостин Юрий Васильевич, прожи
вающий в Сызрани, Локомобильная, 9, 
квартира № 2, возбуждает дело о рас
торжении брака со Старостиной Вален
тиной Петровной, проживающей в Ом
ске, Масленникова, 165, квартира Кч 15.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде г. Омска.

.. М ещ ерякова Ольга Ивановна, про
живающая в Сызрани, Разведочная, 26, 
возбуждает дело о расторжении брака с 
Мещеряковым Виктором Ивановичем, 
проживающим — Петровская. 70.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 4-го участка Сызрани.

;■ Неустроев Алексей Алексеевич, про
живающий в Сызрани, Советская, 69, 
квартира № 29, возбуждает дело о рас
торжении брака с Чижовой-Неустро- 
евой Ольгой Ивановной, проживающей 
в Саратове. Астраханская, 118.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде Саратова.
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